



Por el futuro industrial de Sakana: compromiso y acción

Sakana ha sido históricamente una comarca de profundo arraigo industrial, un motor económico y social que ha brindado estabilidad y empleo a generaciones de familias. Sin embargo, el tejido industrial de nuestra comarca atraviesa un momento de incertidumbre que no podemos ignorar.

La pérdida de peso de la industria en el conjunto de los trabajadores de Sakana no solo es una preocupación económica, sino un desafío estratégico que nos obliga a actuar con determinación. Sectores clave como el de la automoción y la energía eólica, que hasta hace poco mostraban prometedoras previsiones de crecimiento, hoy enfrentan nubarrones que amenazan con frenar su desarrollo y, con ello, las oportunidades laborales en nuestra comarca.

Casos como el de Sunsundegui, una empresa tractor que no solo genera empleo directo, sino que también articula un valioso ecosistema empresarial con otras compañías proveedoras, reflejan la gravedad de la situación. La incertidumbre que rodea a esta planta en Alsasua es un espejo de los retos estructurales que enfrentamos, y su futuro debe ser considerado estratégico para toda Sakana.

Frente a este panorama, pedimos una implicación decidida por parte de todos los agentes sociales, empresariales y gubernamentales. Es hora de asentar las bases necesarias para estabilizar el empleo industrial y reforzar el peso del sector en nuestra economía local.

Este objetivo requiere un enfoque integral:

- **Atracción de nuevas empresas:** Crear un entorno favorable que facilite la llegada de nuevas inversiones.
- **Reconversión de polos industriales:** Adaptar nuestras capacidades a las exigencias de un mercado en transformación.
- **Fortalecimiento de las empresas existentes:** Garantizar la sostenibilidad de proyectos estratégicos como Sunsundegui, promoviendo su competitividad y capacidad de generar empleo.

Por todo ello, apoyamos las reivindicaciones del comité de empresa de Sunsundegui y animamos a participar a la población en la manifestación que han convocado. Sus demandas no solo buscan la estabilidad de una compañía, sino también la protección de un modelo de desarrollo que beneficia a toda la comarca.

En momentos como este, debemos recordar que la fortaleza de Sakana radica en su gente, en su capacidad para unirse frente a la adversidad y en su empeño por construir un futuro próspero. Nuestra obligación como representantes es estar a la altura, tomar decisiones valientes y garantizar que Sakana siga siendo un referente industrial y social.

Porque el futuro de Sakana no puede esperar.

En Lakuntza, a 16 de enero, de 2025.